

県に13万円の支払いを命令
鳥取・児童手当返還訴訟
広島高裁支部

預金口座に振り込まれた
児童手当13万円を鳥取県が差し押さえ、滞納していた

「生まれた日に戻して」 本当の両親は他界

新生児取り違え 男性会見

「生まれた日に時間に戻しても
らいたかった」。60年前に病院のミスで別の赤ちゃんと取り違えられ
たことが裁判などで明らかになっ
た東京都の男性(60)が27日、都内で記者会見し、別人と入れ替わっ
た人生に複雑な思いを語りました。

60年前の新生児取り違えの状況
1953年3月30日



取り違えがあったと知った直後は「こんなことが世の中にあるのか」と事実を受け入れられなかつたという。本当の両親はすでに他界しており、「生きているうちに会いたかった。写真を見て涙がこみあげてきた」と話す。女子一つで育ててくれた「母親」には「貧乏だったが、できる限りのことをしてくれた。感謝している」と語った。

1953年3月30日、東京都墨田区の病院で2人の男の子が産声を上げた。出産時刻の差はわずか13分。分娩室で数人の助産師らが沐浴させたり、身長や体重を測つたりした。足の裏には、それぞれ違う母親の名前が記された。

手元に戻ってきた赤ちゃんとを見て母親の1人は「用意した産着と違つ」と気になつた。だが取り違えを疑い、3月末をめどに本格運用に

香川大がハワイの日本人の健康管理
香川大と福島県立医科大が協力し、国立天文台ハワイ観測所(有本信雄所長)に勤務する日本人職員の健康管理業務を始める。香川県などが開発した「かがわ遠隔医療ネットワーク(K-MIX)」を使って血圧などのデータを管理し、香川大医学部付属病院の医師が相談に応じる。12月から試験運用し、3月末をめどに本格運用に

移行する。

同観測所は、ハワイ島のマウナケア山頂にある「すばる望遠鏡」と「ヒロ山麓」の両拠点で構成。マウナケア山頂は標高約4200mで空気が薄く、夜間に仕事をす

る職員も多い上、言葉の違いから体調不良を医師に訴えづらい人もいる。香川大瀬戸内圏研究センターの原量宏特任教授が有本所長から相談を受け、遠隔医療の推進に取り組む福島県立医科大と共同で

実施することになった。

健康管理は職員約100人のうち、希望する日本人職員約20人を対象に実施する。血圧や体重などをデータを無線通信で送る福島県立医科大のシステムも利用する。

K-MIXを役立ててもらうきっかけになれば」と話している。

亀岡暴走事故 遺族が提訴

少年ら11人に1億請求

京都地裁

京都府亀岡市で昨年4月に10人が死傷した集団登校事故で、亡くなった小学3年横山奈緒さん(当時8歳)の両親らが27日、車を運転していた無職の少年(19歳)に慰謝料など計約1億6,600万円の損害賠償を求めて、京都地裁に提訴した。訴えられたのはほかに、車の所有者(20歳)と同乗者とその親族ら。

訴状で、「少年は夜遊びによる寝不足で、直ちに運転を中止すべきだったのに

車の所有者と同乗者の両親

に何らかの危害を加える傾向があることを知っていた

のに教育を怠つた」として、いずれも過失があつたと主張している。

奈緒さんの父親博史さん(39)は提訴後に記者会見。

奈緒さんの遺影に時折、目

をやりながら「奈緒がいい

に続した」と指摘。父親や、車の所有者と同乗者の両親

に何らかの危害を加える傾

向があることを知っていた

のに教育を怠つた」として、いずれも過失があつたと主

張している。

いつらさを常に感じている。誰も新たに事故の被害

者になつてほしくない。提訴が事故の防止につながればいい」と話した。

少年らに対しても「同乗者や車の所有者ら、その両親たちにも、それぞれの責任を追及したい。自分らは悪くないと思つていても、う、そういうと言つた」と語気を強めた。



四国ロースクール
研究科長に柴田氏

香川大
学院香川大
・愛媛大連
合法務研究
科(四国ロ

ースクール)は27日に開いた教授会で、新井信之研究

科長(56)の後任に柴田潤子教授(46)が選出された。任期は12月1日から2年間。



ベストドレッサー賞の受賞者。左から安倍首相代理で出席した昭恵夫人、橋谷有造さん、百田尚樹さん、夏木マリさん、堀北真希さん、綾野剛さん、佐藤琢磨さん、草間弥生さん、滝川クリステルさん=27日午後、東京都渋谷区